

クラボウ走友会

駅伝大会に出場！

1月14日に「第77回大阪実業団対抗駅伝競走大会」が、大阪

市のヤンマースタジアム長居および長居公園周回コースで開催されました。

コロナ禍の2021～2022年は開催が中止となり、2023年から再開され、クラボウ走友会としては29回連続で出場しています。

大会は7部構成（7部は女子のみのチーム）で1区7・1km、

2～6区3・3kmの全長23・6kmを6人1チームで、部ごとに競走し、全部で509チーム3042人のランナーが、快晴の寒空の下で熱いレースを繰り広げました。

クラボウグループからは本社、寝屋川工場、技術研究所、東名化成、クラボウテクノシステム他から新入社員やクラボウOB、24人の走友が集まり、前年度の成績より第2部～第4部に4チームが入り、全チーム10時号砲で一斉にスタートしました。



▲スタート!!



▲羽野さん(機能フィルム課)



▲萩本さん

【参加ランナーの感想】

織維企画課 萩本千夏さん

1月にしてはとても暖かく穏やかな天候の中始まつた大阪実業団駅伝大会。昨年中途入社して初めて参加した私の緊張は、前区間を走る

チームのメンバーが中継地点に近づくにつれ徐々に高まつていきました。一人で走るマラソンと違い、駅伝は次の走者にタスキをつなぐ必要があるため、走り出してからもプレッシャーを感じていましたが、沿道で応援してくださいました。走者の仲間からの声援に励まされ自然と足が進みました。普段の生活の中ではこんなにたくさんの人に応援されながら走る機会はないので、走り終わつた後の達成感がとても気持ちよかったです。

参加した他のチームの方々も、次にタスキをつなぐために力走を見せ、チームが一丸となつた瞬間に立ち会えたことに感動したと同時に応援してくださったクラボウグループの皆さんのがしさをあらためて感じることができた1日となりました。

来年も開催されれば、クラボウ走友会としてエントリーするので、関心のある方は問い合わせください。



▲チーム一丸、タスキをつなぎました！

クラボウ走友会

問い合わせ先

小澤 貴志

(内線・881-5206)



(ユニフォーム課)

小澤 貴志 記